



Office  
de *Tourisme*  
Bureau  
des *Congrès*

Nîmes, le 30 novembre 2022

**Bureau d'accueil principal**  
6, boulevard des Arenes  
30000 Nîmes

**Bureau d'accueil Saint-Gilles**  
5, place de la République  
30800 Saint-Gilles

+33 (0)4 66 58 38 00  
nîmes-tourisme.com

## Communiqué de presse

### Nîmes Tourisme réunit ses partenaires du territoire

En présence de Xavier Douais, Adjoint au Maire de Nîmes délégué au Tourisme et de Théos Granchi, membre du Bureau communautaire de Nîmes Métropole et délégué au tourisme, Nîmes Tourisme a réuni ce lundi ses partenaires professionnels (hébergeurs, restaurateurs, prestataires loisirs, commerçants, vigneron).

A l'ordre du jour un point sur la saison écoulée, mais surtout les actions de promotion envisagées en 2023 et 2024 sur les différents marchés européens (Bénélux, Espagne, Royaume-Uni, Allemagne, Suisse, Autriche et Europe centrale sans oublier l'Italie) mais aussi sur ceux plus lointains tels que Etats-Unis, Canada ou encore Japon.

En 2022, l'Australie et la Nouvelle-Zélande avait été intégrées dans le plan d'actions en prévision du déroulement de la Coupe du Monde de Rugby en France en 2023 et des JO en 2024 ; Nîmes accueillera d'ailleurs un tournage de la TV néo-zélandaise au printemps prochain.

Ce temps d'échange a permis de revenir sur le forum international *A World For Travel* que Nîmes a accueilli en octobre dernier. « *Je me réjouis de la fédération des acteurs qui a permis de faire de Nîmes la capitale mondiale du tourisme durable* » a déclaré Xavier Douais.

Les réflexions relatives à la pratique d'une autre forme de tourisme, plus responsable, ont été l'objet d'une table ronde au cours de laquelle la représentante du Comité Régional du Tourisme d'Occitanie a présenté l'ensemble des dispositifs et formations mis à la disposition des professionnels pour les inciter à s'inscrire dans une démarche éco-responsable. Les responsables d'établissements déjà engagés dans la démarche d'une labellisation durable ont pu témoigner de leur expérience.

Cette rencontre fut également l'occasion d'évoquer différents sujets dont la nécessité d'une liaison de transport efficace entre Nîmes et le Pont du Gard, les grands rendez-vous culturels et événementiels 2023, sans oublier la candidature de la Maison Carrée à l'Unesco.

L'ensemble des professionnels présents ont par ailleurs manifesté leur soutien à la réalisation du futur Palais des Congrès et souhaitent contribuer, à leur échelle, à la commercialisation de cet outil qui sera bénéfique pour l'emploi et l'économie de la destination.

« *Votre soutien à ce projet phare de Jean-Paul Fournier et de son équipe est un signal fort que vous nous envoyez et je vous en remercie* », a conclu Xavier Douais.